



programación de
Navidad 2013
enero 2014



Casa de las Ciencias
Ayuntamiento de Logroño

Navidad conCiencia

“La noche más larga. Tres magos de Oriente y una estrella-guía”

► **Actividad recomendada para público familiar
con niños de 4 a 8 años.**

A través de juegos, villancicos, cuentos y dinámicas, niños y mayores descubrirán los ingredientes clave de la Navidad, de la mano del autor infantil riojano de libros y cuentos, **Mario Martínez Losa**, que ya ha presentado sus actividades en ocasiones anteriores en la Casa de las Ciencias. El solsticio de invierno, el día y la noche, la estrella de belén o la nieve navideña serán algunos de sus ingredientes.

Jueves, 26 de diciembre de 2013, 12:30 y 18 horas
Viernes, 27 de diciembre de 2013, 18 horas



“La magia de la Navidad”

► **Espectáculo recomendado para público familiar
con niños de 6 a 12 años, jóvenes y adultos.**

Un espectáculo en el que disfrutar en familia de la magia de la Navidad. Experiencias y demostraciones realizadas por los animadores científicos de **Esciencia** y que contarán con la participación del público. Que los mayores recobren sus voces agudas de cuando eran niños para cantar un villancico; que los niños fabriquen nieve en apenas unos segundos; o que una uva no se rompa al golpearla con un martillo... Todo ello será posible gracias a la “magia” de la Navidad y a unos pequeños secretos que esconde la ciencia.



Jueves, 2 de enero de 2014, 12:30 y 18 horas
Viernes, 3 de enero de 2014, 12:30 y 18 horas



Lugar: Sala de conferencias de la Casa de las Ciencias. **Duración de cada sesión:** 45 minutos.
Entrada libre, con invitación de distribución gratuita, hasta agotar el aforo.
Información sobre cómo obtener estas invitaciones, en la página correspondiente de este folleto.

Los sábados... talleres

Continuamos con este programa de divulgación científica para niños y niñas. 20 plazas por taller. 90 minutos de duración.



21

DIC.

Astronomía para todos

Para niños y niñas de 8 y 9 años. 18:00 horas

28

DIC.

Flotar o sumergirse

Para niños y niñas de 6 a 8 años. 12:00 horas

4

ENE.

Im-presión-ate

Para niños y niñas de 9 a 12 años. 18:00 horas

11

ENE.

Experimentos increíbles

Para niños y niñas de 5 y 6 años. 12:00 horas

18

ENE.

Volcanes

Para niños y niñas de 7 a 9 años. 12:00 horas

25

ENE.

Experimentos con el agua

Para niños y niñas de 9 a 12 años. 18:00 horas

Inscripciones el mismo día de la actividad. Más información en la página correspondiente de este folleto.

Invitaciones, inscripciones y reservas

Con la intención de regular y facilitar el acceso del público a las actividades programadas por la Casa de las Ciencias, se establecen las siguientes normas:

“La noche más larga. Tres magos de Oriente y una estrella-guía” y “La magia de la Navidad”

El acceso se efectuará mediante invitación gratuita, que se podrá obtener de esta manera:

A partir del 20 de diciembre de 2013 se podrán recoger invitaciones en la **recepción de la Casa de las Ciencias**, durante el horario de atención al público. Cada persona podrá recoger un máximo de 4 invitaciones para una única sesión de cada uno de los dos títulos previstos. En caso de unidades familiares más amplias, podrán recoger invitaciones para todos sus miembros.

Reserva telefónica. También, a partir del mismo día y hora, se podrán reservar estas mismas invitaciones (con las mismas normas) en el teléfono 941 24 59 43, facilitando el nombre de la persona que las vendrá a recoger. Estas invitaciones reservadas telefónicamente se deberán recoger, como muy tarde, hasta una hora antes del comienzo del espectáculo al que correspondan. Aquellas no recogidas en este plazo caducarán como reservas y revertirán a la Casa de las Ciencias para que sean utilizadas por las personas en lista de espera, si las hubiera. Transcurridos 10 minutos desde la hora de comienzo de la sesión, las invitaciones caducarán y los lugares que no hayan sido ocupados pasarán a disposición de la organización.

Visita comentada a la exposición “100 años de periodismo en La Rioja”

Inscripciones gratuitas a partir del 20 de diciembre de 2013 en la recepción de la Casa de las Ciencias y en el teléfono 941 24 59 43.

Los sábados... talleres

Inscripciones gratuitas el mismo día de la celebración del taller en la recepción de la Casa de las Ciencias o en el teléfono 941245943, por orden de solicitud y hasta agotar las plazas. En caso de concurrencia simultánea para la última plaza disponible, tendrá preferencia la solicitud presencial sobre la telefónica. Cada persona podrá inscribir como máximo a dos asistentes y, en caso de unidades familiares más amplias, a todos sus miembros. A efectos de inscripción, se tendrá en cuenta la edad que los niños cumplan o hayan cumplido en el año de realización del taller. Se crearán listas de reservas por si se produjeran vacantes. Transcurridos 10 minutos desde el inicio del taller, los inscritos que no hayan acudido perderán la plaza.



La Casa de las Ciencias ruega encarecidamente que quienes, por cualquier razón, vayan a desistir de acudir a alguna actividad para la que tuvieran reserva o inscripción previa, avisen al teléfono 941245943 para que su plaza o invitación se pueda atribuir a otra persona en lista de espera.

100 años de periodismo en La Rioja

▶ **Hasta el 26 de enero de 2014**
Salas 3 y 4 de la Casa de las Ciencias

La historia del periodismo, de los medios de comunicación e, incluso, la historia política y social forman los contenidos de esta exposición, nutrida por publicaciones periódicas de todas las épocas, emisiones radiofónicas, programas de televisión, noticiarios del NODO y teletipos de las agencias de noticias. Junto a todo ello se puede ver igualmente la evolución tecnológica que ha acompañado y determinado la modernización de los medios de comunicación, presente también en esta muestra realizada en el centenario de la Asociación de la Prensa de La Rioja y producida por la citada asociación y la propia Casa de las Ciencias.



◀ **VISITAS COMENTADAS**

Viernes, 27 de diciembre, 12.00 horas.

25 plazas. Acceso libre previa inscripción, cuyos detalles se especifican en la página correspondiente de este folleto.

Cordilleras, vértebras de la tierra

Hasta el 13 de marzo de 2014

Salas 1 y 2 de la Casa de las Ciencias

Esta exposición es un paseo por las cumbres de nuestras cordilleras, de la mano del prestigioso fotógrafo de naturaleza, José Luis González Grande. En ella podremos disfrutar de grandes imágenes panorámicas y también de los detalles de la flora y fauna habituales en estos ecosistemas tan especiales y bellos. Conoceremos mejor estos medios naturales, a veces innacesibles, y siempre impresionantes.





Casa de las Ciencias

15 años junto a ti

Dado que estamos acercándonos ya al final del 2013, queremos aprovechar este pequeño espacio para felicitar el Año Nuevo a todo el público y a todos nuestros visitantes que, con tanto cariño, se mantienen fieles a su cita con la Casa de las Ciencias de Logroño.

El año 2014 será para nosotros un poco especial, porque la Casa de las Ciencias cumplirá 15 años. Han pasado muchas cosas desde aquel 22 de abril de 1999 en el que se abrieron sus puertas. Hemos ampliado y diversificado nuestra oferta cultural y contamos ahora con espacios nuevos: tanto en el exterior, lleno de juegos y módulos de divulgación científica, como en el interior, donde lo más reseñable es la nueva biblioteca de la que disfrutamos, mucho más extensa y cómoda.

Da vértigo pensar que algunas de las novedades con las que ahora contamos, no se hubieran podido sospechar hace 15 años, como -por ejemplo- nuestra presencia en las redes sociales (hasta ahora en Facebook y Twitter) que nos abren unas posibilidades de comunicación y cercanía que nunca antes habíamos imaginado.

No queremos dejar de agradecer su confianza y su entusiasta presencia a los prácticamente 1,3 millones de personas que, en estos más de catorce años, han usado o participado en algunos de nuestros servicios o programas. Deseamos que nuestras exposiciones, conferencias, talleres, visitas guiadas, cursos, observaciones, demostraciones, cuentacuentos, espectáculos, libros y recursos multimedia... y tantas cosas más hayan sido de su agrado y deseamos, por supuesto, mejorar día a día. Nuestra programación del año 2014 estará teñida por este cumpleaños y será, sobre todo, ambiciosa en ilusión para poder celebrar estos "15 años junto a ti".

¡Feliz Año
Nuevo!





Casa de las Ciencias

Ayuntamiento de Logroño

Calle del Ebro, nº1 Tfno: 941 24 59 43 Fax: 941 26 39 29
www.logroño.es/casadelasciencias

 facebook.com/casadelasciencias  [@Casa_Ciencias](https://twitter.com/Casa_Ciencias)

Línea de autobús:  9 Pradoviejo - Las Norias



LA CASA DE LAS CIENCIAS EN SU CORREO ELECTRÓNICO

Si desea recibir la programación de la Casa de las Ciencias en su correo electrónico y suscribirse a nuestro Servicio de Novedades, envíe un mensaje con sus datos (nombre y dos apellidos, dirección postal, teléfono y dirección electrónica) a:

novedades.casadelasciencias@logro-o.org

También puede hacerlo a través del formulario que encontrará en nuestra web, en la entrada "Suscripción".



HORARIO

De martes a viernes, de 9.30 a 13.30 y de 17.00 a 19.30 h.
Sábados, domingos y festivos: de 11 a 14 y de 17 a 20.30 h.

La Casa de las Ciencias permanecerá cerrada al público los días 25 de diciembre, 1 y 6 de enero y todos los lunes.



VISITAS CONCERTADAS PARA GRUPOS

Tfno: 941 24 59 43

La entrada a la Casa de las Ciencias es libre. No está permitido comer, beber o fumar en las salas. Los niños deberán estar acompañados por un adulto, excepto en las actividades especialmente dirigidas a público infantil. Por razones de seguridad, no se pueden introducir en las salas coches o sillas de niño, ni otros objetos rodantes o voluminosos. Hay mochilas portabebés a disposición de los visitantes. La Casa de las Ciencias no se hace responsable de posibles pérdidas o robos dentro de sus instalaciones.